

ACTIVIDAD PERONISTA REFERENTE A "CONMEMORACION DEL 17 DE OCTUBRE DE 1945" - AMPLIACION

BAHIA BLANCA: Transcurrió dentro de la mayor normalidad la jornada en esta ciudad; la desestimación del Sr. Juez al recurso de amparo interpuesto por el peronismo (ya informado) con motivo de la no autorización de los actos que habían programado, no tuvo ninguna implicancia en las bases de esa fracción; sólo se observó actividad panfletaria en calles céntricas de esa ciudad.

LA PLATA: Con respecto a [REDACTED] dirigente del Sindicato S.U.P.R. que como se informara en ídem anterior fué detenido en la ciudad de Berisso, en la intersección de las calles Nápoles y Montevideo, le fueron labradas contravención por infracción al Decreto 24.333/56 (desorden en la vía pública).

También en esta ciudad y como resultado de un control de automotores que fuera dispuesto por la Policía jurisdiccional, en razón de que en diversos lugares de la zona céntrica se estaban arrojando petardos, se constató que en el interior de un automóvil que circulaba por la [REDACTED] viajaban [REDACTED], argentino de 41 años de edad, domiciliado en [REDACTED] [REDACTED], argentino de 43 años, domiciliado en [REDACTED] [REDACTED] Berisso y [REDACTED], de 40 años, domiciliado en [REDACTED] del Barrio Obrero de Berisso, todos ellos dirigentes gremiales de esta zona, procediéndose a la requisa de los mismos sin hallarse en su poder elementos probatorios, no obstante fueron remitidos a la comisaría 9na. de esta ciudad a los fines de su identificación, recuperando luego su libertad.

En esta ciudad, en la calle 6 y 54, una mujer no identificada, arrojó un petardo contra el diario "La Nación" sin provocar daños.

Otro presunto artefacto explosivo fué hallado en la calle 8 entre 47 y 48, bajo un automóvil, estableciéndose luego que se trataba simplemente de una lata

1945 - 17 DE OCTUBRE - 1967

LOS HIJOS DE PUEBLO EN PIE DE GUERRA FRENTE A LA OLIGARQUIA LIBERAL
QUE NOS DESGOBIERNA Y EL IMPERIALISMO "YANKEE"

REORGANIZARSE LA LUCHA - PERON AL PODER

JUVENTUD PERONISTA de LANUS

Concurra á Plaza "CONSTITUCION" - 17 DE OCTUBRE a las 19 hcras

MOVIMIENTO NACIONAL JUSTICIALISTA

SECRETARIA GENERAL

DECLARACION NACIONAL DEL MOVIMIENTO JUSTICIALISTA

El Movimiento Justicialista se dirige a todos los argentinos y lo hace con la responsabilidad que significa estar representando a la mayoría del Pueblo de la Patria y en especial, a los sectores más humildes, que son precisamente los más lesionados por la política nefasta que desarrolla el actual Gobierno carente de toda representación civil y social.

De la representación que invoca nuestro movimiento surge nuestra fuerza y el deber histórico de levantar nuestra voz y de asumir las responsabilidades que corresponden, señalando las causas de la presente caída del orden institucional, de la inquestionable quiebra de nuestra economía, de la creciente pérdida de las conquistas sociales logradas a través de la dura lucha y del deterioro que en el orden internacional viene sufriendo la Nación.

Y lo hacemos así, gritando con toda la fuerza de nuestra fuerza, para sacudir a todos los argentinos y movilizarlos contra este nuevo intento del imperialismo liberal capitalista que pretende a través de la oligarquía nativa y los altos mandos de las fuerzas armadas, que negando la trayectoria sanmartiniana gobiernan a espaldas de la soberanía popular, la que pretenden doblegar por la intimidación, bajo la presión de la fuerza y el autoritarismo, y desorientar y confundir mediante el engaño y la corrupción, cuando ya han fracasado todas las formas del fraude.

A esta altura del siglo es una aberración histórica, absolutamente insostenible, la pretensión de crear una Nación sin soberanía popular, cualquiera sea la forma de su expresión. Ni con la violencia podrá conseguirlo nuestros enemigos; no solamente porque la violencia engendra la violencia, sino, además, porque los pueblos ya han comprendido la legitimidad de su uso cuando se trata de la defensa irrenunciable de sus derechos.

El Movimiento Justicialista enjuicia con toda la crudeza y severidad que la situación actual impone, no con el objeto de crear la alarma y soslayarse de una tragedia que nos aflige a todos, pero de la que no somos responsables, sino, muy especialmente con la finalidad de convocar a todos los argentinos a asumir la responsabilidad de ubicarse en trinchera para la defensa de los intereses de la Patria, dando así a su existencia el sentido militante que corresponde a todo ciudadano que se considere patriota.

La llamada Revolución Argentina tiene un plan político perfectamente definido, tendiente a postergar la participación de la ciudadanía en el quehacer político, pretendiendo mantener su ejercicio en manos de pequeños grupos en poderosa representación económica y armada constituida en oligarquía.

Las altas jerarquías de las fuerzas armadas se prestan a ello, incitados algunos por su vocación oligárquica, otros por la deformación mental ejercida a través de cursos, viajes de estudio, misiones especiales, etc. controlados precisamente por los usufructuarios de la frustración Nacional que todo ello provoca. Cuando esto va acompañado de la indiferencia que se pretende crear en los subalternos con el pretexto de la disciplina, de la subordinación, de la verticalidad de un mando ejercido a con

///tremano, se consigue definitivamente la r .stitución de fuerzas pretorianas a un paso de transformarse en "cipayas" al servicio de un "virrey" nombrado por el gobierno imperial.

Un plan así está condenado definitivamente al fracaso, por que sobre estima la fuerza armada y porque subestima la fuerza del pueblo, para darse sus formas políticas y socioeconómicas, así como aquellas a las que tiene derecho para la defensa en lucha de sus intereses.

En síntesis, está condenado al fracaso porque niega la soberanía popular.

Desde el punto de vista económico se pretende encausar al país dentro del marco del Capitalismo Monopólico que al pronunciarse, contra la participación del Estado se define como liberal, pero que al intentar concentrar todo el poder socioeconómico en manos de las oligarquías financieras nacionales o internacionales mediante el control de la tierra y de todos los medios de producción, se transforma en un puro gobierno autocrático.

Es el Capitalismo que hace del lucro la única finalidad y subordina la vida de los ciudadanos a sus planes de expansión y poder.

Es el que considera al trabajador como una "mercancía" sujeta a las variaciones de la oferta y de la demanda.

Es el que se ampara en el control mundial de los imperialismos económicos y pretende subordinar nuestra existencia a una distribución internacional del trabajo, que niega el derecho a la natural tendencia del desarrollo integral de las comunidades y a la participación de los beneficios del conocimiento y de la técnica moderna, que son patrimonio de la Humanidad y que no pueden estar al servicio de la supervivencia de los privilegios.

Es la que disfruta del manejo y control impugne de la usura financiera nacional e internacional, para robustecer sus desmedidos alcances y prolongar sus tentáculos que ahogan con hambre y desesperación a los pueblos.

Este plan económico está condenado al fracaso, porque no contempla las necesidades de la Comunidad Nacional, que es al final de cuentas quien deberá desarrollarlo; además, porque el país se resiste a ensayar otra vez lo que ha fracasado en sucesivos y anteriores ensayos.

La política social es una consecuencia del plan político de esta "Revolución" por cuanto para ejecutarlo es necesario realizar un absoluto y rígido control social.

Por eso se reforman las leyes sociales, postergando el tiempo de las jubilaciones y prolongando la vigencia del trabajo hasta el límite casi de vida media del individuo, con lo que prácticamente se anula el derecho de jubilación, se encarece la vida, con el congelamiento de salarios, el aumento del costo de vida, la vestimenta, la alimentación, el esparcimiento.

Se cercena la libertad mediante el creciente control de las personas a través de la "Ley de Defensa Civil", que otorga al Gobierno facultades omnímodas para disponer de los habitantes de todo el país o "la ley de represión del Comunismo" con lo que pretende ahogar todas las expresiones y las luchas de quienes aspiran liberarse del sometimiento de los Imperialismos y de los Monopolios.

Se destruye la "ley de despido", se suprimen los créditos a los productores y trabajadores, transfiriéndolos a la usura monopolizada en una banca insaciable.

Se encarecen los servicios hospitalarios, de enseñanza....-

Se suprime el Derecho Social, reduciéndolo a la situación de limosna y caridad que imperaban antes de 1945.- Se avanza hacia un creciente desnivel de clases y hacia la guerra de clases.

Desde el punto de vista de la política internacional, existe

///la más completa negación de la política soberana.

Esto no es novedad y expreso nos hemos querido referir en últimos términos a la política internacional para llegar a expresar que ella no es consecuencia de una política coherente, que en base a la necesidad de solucionar los grandes problemas nacionales, sino que justamente estos son provocados por imposiciones foráneas que nos dictan nuestra política económica y a la que forzosamente se subordina la política interna, la política social cultural, nuestros planes militares, tecnológicos, etc. etc.

Todas son constantes referidas al control internacional, nuestro país se ve sujeto a una realidad que le es extraña, de nación soberana ha pasado a ser furgón de cola de planes geopolíticos de un bloque cuyas finalidades responden exclusivamente al interés de una metrópoli que no es precisamente Argentina.

En esa forma se ha completado nuestra despersonalización como Nación.

La "Revolución Argentina" ha planificado al revés. En lugar de supeditar supolítica a las necesidades del bienestar social ha aceptado la imposición extranjera que ha creado como consecuencia hambre, desocupación y miseria.

El Movimiento Justicialista nunca ha sido un partido político, pese a que circunstancias determinadas, lo han llevado a actuar en acciones electorales.

Por eso, hoy como siempre, el Movimiento se encuentra avocado a la luchas por la liberación de nuestro pueblo y a la restauración de la Soberanía Integral, de nuestra patria.

Argentina es una potencia que no merece el triste papel de subordinación internacional a que la condenan la "mediocracia" enquistada en el poder.

No merece nuestro pueblo sufrir miserias, desocupación, inestabilidad, violencias socio-políticas por causas de los compromisos que las oligarquías financieras económicas y políticas han adquirido internacionalmente y de los sometimientos que han engendrado. El Justicialismo no lo acepta y lucha junto a nuestro pueblo para poner fin a ese estado de cosas.

La subordinación que crea y alimenta un monstruo complejo de inferioridad internacional, es el estado natural de las oligarquía sin perspectivas ni proyecciones históricas, que no creen en el destino rector de la Argentina en la lucha por la Liberación de todos los pueblos latinoamericanos.

El justicialismo cree en los pueblos, cree en la grandeza histórica de nuestra patria. Lucha por su destino y por eso proclama la independencia económica y la soberanía política y la justicia social.

La Doctrina peronista por perón sigue siendo nuestra bandera de lucha y el elemento unificador de nuestro Movimiento.

perón así lo entiende, lo proclama y actúa en consecuencia, pero hacemos la advertencia, que mientras perón esté exilado esta será la clara indicación de que el pueblo está marginado de todo gobierno y que su soberanía se encuentra sometida. Gobiernos así sólo sirven al antipueblo. El movimiento Justicialista es PUEBLO y HERRAMIENTA DEL PUEBLO y está por sobre toda formalidad estatutaria, por sobre toda reglamentación, por sobre toda ley y no cesará en su lucha hasta obtener el retorno incondicional del General perón al país y hasta lograr la conquista del poder para realizar la Revolución Nacional que dará felicidad al pueblo y grandeza a la Nación, y en nuestra empresa convocamos a todos los sectores con pensamiento nacional pues significamos que "ningún argentino podrá realizarse en una Argentina que no se realice"

CORDOBA, Octubre 1 de 1967

BERNARDO ALBERTE
Secretario Nacional

Mi querido compañero y amigo Alberte:

Como Ud. debe saber, aquí en España, y especialmente en Madrid, es casi inadmisibile que un hombre que se precie de tal no haga uso de sus vacaciones y por aquello de que: en el país que estuvieres has lo que vieres, no desee descontentar. He decidido tomarme unos días de setiembre para desaparecer. No creo que en ese lapso puedan ocurrir cosas tan importantes ni aquí ni allí. A pesar de muchos presagios alentadores en el sentido de que lo bueno, es lo malo que se está poniendo la cosa en esa lejana pero no olvidada Patria de los Argentinos.

Estaré en Irum - Hotel Alcazar, al alcance de cualquier noticia urgente por intermedio de Jorge, a quién le ruego que me haga llegar cualquier cosa urgente, que él se encargará de hacérmela llegar donde esté. Sin embargo como no creo indispensable por los pocos días de mi ausencia, espero que Uds. allí resuelvan cualquier cuestión sin recurrir a la consulta, que en el mejor de los casos se transforma en pérdida de tiempo, y la conducción táctica no se ve beneficiada con ello.

Si Uds. tienen allí toda la responsabilidad y en consecuencia, la autoridad total para defenderla como ya hemos establecido.

Todas las informaciones confirman el éxito que va Ud. teniendo en la conducción táctica y débese afirmar una vez más su autoridad la confianza de todos los Peronistas debemos depositar en su conducción.

Ya estamos llegando al punto de partida de una organización funcional adecuada, y llegamos también al momento en que los Dirigentes romisos por cualquier causa, entron en vereda o desaparezcan de sus cargos para ser reemplazados por los que están decididos a cumplir las órdenes y las disposiciones de la conducción, en la forma más inteligente y disciplinada.

Si la condición política tiene exigencias que originales en su técnica, ello no quiero decir que se han de aceptar ni a los tranfugas ni a los traidores, por hipócritas que sean.

Según mis noticias, pareciera que hay componendas entre los Noos y Borda, no sería difícil que así fuera porque los desplazados perfiarían hacia la quorancia.

Creo que ha llegado el momento, si a Ud. le parece, si esta gente sigue en sus andadas. En estos casos conviene desmascararlos a fin de que no sigan engañando a la pobre gente que aún pueda creerlos Peronistas. Ya hemos dicho mucho, ahora me parece que ha llegado el momento de proceder.

Si ellos no aclaran su posición y dejan de andar con agachadas, una expulsión pública a tiempo puede terminar con sus procedimientos y sus traiciones. Ud. allí, con los dedos en la masa, podrá apreciar mejor que yo lo que conviene. Sabe Ud. que me tiene, a mi detrás, que yo apoyaré sin reservas lo que allí disponga, en esto como en los demás asuntos. Yo no alcanzo a comprender lo que esta gente quiere, pero estoy seguro, que todo lo hacen a base de especulación peronista, lo que puede llegar a ser muy perjudicial para la conducción táctica, en la que está Ud. empeñado.

/////1.-

-2-

Los enemigos de adentro, son siempre más peligrosos que los de afuera, y estando en nuestras manos, el poner remedio, aunque sea heroico, la cosa, tiene fácil solución.

Yo sé que a Ud. no le van a pasar estos pajaritos en polenta, pero deseo que sepa que lo apoyaré absolutamente en todo lo que de mí dependa, a fin de que proceda con entera libertad de acción.

Cuando por razones de conducción, se delega la conducción táctica como si fuera en la guerra, se lo hace con toda la autoridad y responsabilidad. Se trata pues, de un Comando delegado y en consecuencia de un traspaso de autoridad integral; Ud. es el conductor total nosotros estamos para facilitarle en todo cuanto sea posible su tarea.

Yo intuyo las dificultades, que en todos los órdenes deberá enfrentar tanto con el enemigo, como con las propias tropas, de manera que, anhelándole éxito, no puedo tener otro pensamiento que facilitarle los medios para alcanzarlos.

Según las informaciones, la situación del país y dentro de él de la dictadura militar, no son confortables. Y que día a día se pronuncia en forma más decisiva el deterioro en todos los órdenes. La experiencia no dice que cuanto ello se produce, es que el gobierno comienza a tambalear y sus agentes a enfrentarse en disputas permanentes por muchas cosas a veces intrascendentes, pero el que tiene valor apreciativo es el síntoma más que el hecho. El enfrentamiento de sectores puede ser el síntoma premonitorio de un derrumbe futuro.

A nosotros nos conviene llegar a ese tiempo para lo cual no hay mejor medio que conjuntar las fuerzas, que lo son adversas. No hay que olvidar que para la batalla toda la gente es indispensable ya que en las decisiones nunca se es demasiado fuerte. Nuestra táctica de dejar pasar las discusiones sin abrir la boca, es una actitud de prudencia y sabiduría. Dejemos que los demás discutan; nosotros sigamos haciendo. Si parte de las fuerzas políticas quieren unirse a nosotros para formar una oposición generalizada contra la dictadura, y nosotros, no nos oponemos, es de aspirar que al final, este hecho se produzca naturalmente. Procedamos entonces aceptando la ayuda que ello pueda representar sin euforias inútiles, pero también sin suspicacias inoperantes.

Si ellos vienen de buena fé, nada tenemos que temer, si lo hacen de mala fé, peor para ellos, porque como nosotros no nos hacemos ilusiones, no tenemos el peligro de desilusionarnos después. En cambio si se consigue consitar toda la opinión en contra de la dictadura sin que ello represente más compromiso que la colaboración opositora, no le veo el inconveniente que ello pueda representar. Contra los sectarismos y los carcananos de la política que a priori se colocan en contra, por pasiones e intereses, deben primar los sentimientos realmente patrióticos que nos deben impulsar a dar soluciones al país afectado por la desgracia presente. Ya no es momento de pensar en ventajas electorales o de partido, sino de buscar la forma de solucionarle al país los graves problemas políticos que son la causa de todos los demás males.

Una de las causas del fracaso del gobierno de la dictadura militar ha sido, el incumplimiento de sus promesas políticas, unir a todos los argentinos. Su imprudente posición frente a la fuerza política. Su falta

///// Sigue en hoja No. 3.-

/////2.-

-3-

//////////de habilidad y la canalización de las tendencias nacionales conjuntamente con el ataque sistemático a la política han sido los principales obstáculos para la realización de la unidad argentina.

No se me ocurre, como un hombre de gobierno, puede pretender la erradicación de la política si ello es el instrumento indispensable al hombre de estado. El hombre de gobierno que erradica la política se me presenta como un médico que erradicara la medicina porque hay malos médicos y luego no hubiera quien quisiera curar.

En todas las actividades humanas hay buenos y hay malos, porque en la política no habrá de suceder lo mismo? lo que hay que hacer, es modificar el sistema político. Hacer una mejor selección de los hombres y de los medios, pero esta reforma no puede hacerse a palos ni por la fuerza, sino por la persuasión y el entendimiento.

Pero desde que la dictadura no ha podido unir a los argentinos por su error en la elección de los medios, que han impulsado a la ciudadanía en su contra, nosotros podemos ayudados por esos malos procedimientos ponerlos en contra de la dictadura. Nada puede oponerse a que lo hagamos y como debe ser, nuestros objetivos se dirigen a darle una salida al país, que por los caminos que va, no se ve por ninguna parte. Aunque no se acepte, hay también algunos que no comprenden este asunto y se oponen sistemáticamente a toda unión con las demás fuerzas políticas. Si los únicos dueños de la verdad fuéramos nosotros, y nosotros los únicos que pudiéramos salvar al país, esto estaría bien; ya que estos padecen del mismo mal que la dictadura, porque tampoco comprenden la política, como consecuencia de que se han dedicado a aprenderla y no a comprenderla. Es preciso persuadirse de la necesidad de volar un poco más alto, y proceder con mayor grandeza. No hay que olvidar que nuestros adversarios de ayer y de hoy son también argentinos, y tienen el mismo derecho que nosotros de aspirar a soluciones para todos, lo que solo puede venir con la solución para el país; ya que no creo que los argentinos puedan realizarse, tampoco, en un país que se realiza.

Oigo criticar, a algunos, toda posible acción de entendimiento con las fuerzas políticas que fueron nuestra oposición; pero en cambio no los veo criticar a los Neos con la camiseta peronista que pretenden entenderse con la dictadura militar, contra la cual está la casi totalidad del Pueblo Argentino. Es que los hombres son así, pero por sobre los hombres con intereses y ambiciones personales, deben estar los intereses de la Nación y las aspiraciones del Pueblo.

Si la situación actual del gobierno que está mala desde todo punto de vista; sus errores de todo tipo lo han condenado ya a un año de haber comenzado a cometer errores de grueso calibre. No creo que los errores cometidos en el comienzo de sus actividades puedan corregirse ya en el resto del curso de los acontecimientos. Lo que indicaría que estamos abocados a una crisis a corto plazo. Es preciso que aprovechemos esa circunstancia de la mejor manera; esa es tarea de la conducción táctica, con la colaboración de lo que la conducción estratégica pueda también hacer. En ese sentido Uds. allí son los que me deben decir lo que conviene que yo haga en ese sentido. Espero pues las indicaciones a ese respecto.

No tengo la menor duda que sus desvelos y empeños en la organización y conducción peronista, nos están dando excelentes resultados que comienzan a hacerse sentir decididamente en el panorama nacional.

/////Sigue a hoja No. 4.-

//////34-

-4-

Una prueba inequívoca de ello, lo evidencian las publicaciones de nuestros enemigos, que ya no saben como hacer para neutralizar la unidad y solidaridad que comienza a reinar entre los Peronistas especialmente entre los Dirigentes de la conducción que dá una excelente absoluta efectividad en las medidas que de un tiempo a esta parte eran la regla en nuestro movimiento; con ello la masa comienza a sentir de nuevo la mística peronista y se comienza a sentir también interpretada y servida por sus Dirigentes. Ello será el mejor comienzo, todo el mérito de esta conquista a de atribuirse a una conducción capacitada, enérgica y diligente que marcha hacia los objetivos del movimiento en vez de perderse detrás de intereses personales o de círculo que nos estaban siendo funestos.

Por eso deseo hacerle llegar mi enhorabuena y mis felicitaciones. Alcanzada la unidad y disciplina partidaria en el Movimiento Peronista se podrán alcanzar los objetivos con una conducción apropiada que sea capaz de llevar al Movimiento con la mayor unidad de acción. Toda esta unidad de acción, nos hará posibles ser más fuertes en el Movimiento y en el lugar en que se produzca la decisión. Abrigo el mayor optimismo al respecto; porque por primera vez en estos 12 años comienza a percibir una conducción apropiada. Es de tener en cuenta, que esta vez, ya no se trata de ganar una elección, sino de producir una revolución que no es lo mismo.

Si para lo primero necesitábamos más que nada de votos, para lo segundo precisamos más que nada de una organización y una conducción. Que cada Peronista comprenda esta circunstancia y se ponga a trabajar para afirmar la obediencia más inteligente, a las ordenes de la conducción, y todo llegará a su hora.

He querido remitirle esta cinta magnetofónica para facilitarme el trabajo, de hacerle llegar mis noticias antes de partir. Todo va bien en la forma en que Ud. lo está llevando; de ello recibo diariamente el testimonio de los milos que me escriben. Todo depende ahora de que siga Ud. con el mismo entusiasmo y la misma decisión, y energía que ha puesto en este año pasado en la dura tarea de reconquistar al peronismo.

Le pido que trasmita a todos los peronistas mis disculpas si no conteste muchas cartas, pero deben darse cuenta que yo, contra todos no puedo. Sin embargo les agradezco a todos sus noticias y sus informaciones que me llegan todos los días desde los lugares más insospechados. Yo se que los peronistas no me olvidan. Yo tampoco los olvido a todos ellos. Le pido asimismo que salude a todos los compañeros peronistas, en especial a los que acompañan a Ud. en la tarea de la conducción y que comparten por ello el mérito del cual se están haciendo.

Probablemente hasta fines de setiembre no estaré de vuelta, aunque como antes le digo, estoy al alcance de cualquier información de importancia.

Finalmente le ruego hacer llegar a su familia de parte de Isabelita y mía propia, nuestros más afectuosos saludos.

Para Ud. un gran abrazo con nuevas y efusivas felicitaciones por cuanto está haciendo.

Hasta pronto!

JUAN PERON

P A T R I A O C O L O N I A

El 17 de Octubre no es sólo una fecha partidaria peronista, es un acontecimiento nacional.

Significa la incorporación de los trabajadores al plano político nacional.

La nacionalización de los transportes de los bancos, del comercio exterior, la Constitución Nacional de 1949 y la JUSTICIA SOCIAL son los resultados de ese hecho memorable.

Como respuesta, hoy la oligarquía emancada en los sectores cipayos del ejército, facilita la intormisión extranjera, vende la Patria y hunde al pueblo en la miseria.

COMUNICACION UNIVERSITARIA DE LA REVOLUCION NACIONAL (F.U.R.N.) LLAMA A LOS COMPAÑEROS VERDADERAMENTE NACIONALISTAS Y REVOLUCIONARIOS A NO CONCURRIR A CLASE EN EL 17, y PARTICIPAR EN LA CALLE EN LOS ACTOS DE CONMEMORACION Y LUCHA.

F. U. R. N.

UN DEBER DE PERONISTAS:

CONMEMORAR EL 17 DE OCTUBRE

El 17 de Octubre se cumple un nuevo aniversario del Día de la Lealtad al Gral. Perón. Cuando la camada de militares reaccionarios que gobierna está entregando a la Patria al extranjero, cuando se intenta imponer el terror por la represión, cuando el hambre y la desocupación aqueja a los trabajadores, es un deber de Peronistas, como aquel 17 de Octubre no lejano, reafirmar la lealtad a nuestro líder y a las banderas justicialistas.

Hoy más que nunca tenemos que luchar por la conquista del poder para construir una nación que dé felicidad a su pueblo y que posibilite el retorno incondicional del Gral. Perón. Y nada mejor que esta oportunidad, - para que aquí, en La Plata, mediante actos, manifestaciones y todo tipo de movilización demos la decisión popular de no someterse, conmemorando en las calles el Día de la Lealtad al Gral. Perón.

PERÓN ES PATRIA - ONGANIA ES COLONIA

VIVA EL 17 DE OCTUBRE!

- ¡ABAJO ONGANIA Y LA CAMARILLA MILITAR!

ATENEOS "FELIPE VALLESE"

CPM - FONDO DIPPBA División Ce

IMPIDIO LA POLICIA QUE SE LLEVARAN A CABO ACTOS CELEBRATORIOS PERONISTAS



Dos escenas de un episodio que suscitó expectación: a la izquierda, la presunta bomba es descendida con especial precaución y, a la derecha, un soldado

bombero disparando contra ella con carabina, a fin de provocar el estallido que, por cierto, no se produjo. Todo quedó reducido a simples apariencias.

De acuerdo a la prohibición de todo acto público, la policía actuó durante la víspera con el firme propósito de evitar que se realizaran manifestaciones celebratorias de la fecha. Las medidas adoptadas, y especialmente el despliegue de vigilancia en la zona céntrica y otros lugares de la ciudad, evitaron que se concretaran los propósitos de llevar a cabo reuniones o desfiles improvisados u otras demostraciones concertadas por los sectores afines al movimiento peronista. Los acontecimientos se vieron así reducidos a incidencias aisladas, que en algunos casos revistieron espectacularidad, como ocurrió frente a un presunto atentado que, según los primeros indicios, se había intentado cometer en el moderno

edificio de Obras Públicas. Este episodio y algunas otras alteraciones que se registraron a partir de las últimas horas de la tarde, determinaron en cierto modo, un ambiente tenso, que no tuvo, sin embargo, mayores ulterioridades.

Alarma injustificada

Un llamado anónimo puso sobreaviso al jefe del cuartel de bomberos local, comisario inspector Orlando Rossi, de que minutos después de las 18 estallaría una bomba de gran poder expansivo en uno de los baños ubicados en el 4º piso del edificio del ministerio de Obras Públicas, en la avenida 7 entre 58 y 59. El citado funcionario hizo conocer los antecedentes del caso a las autoridades del mencionado departamento gu-

bernamental, disponiéndose entonces las medidas que las circunstancias aconsejaban.

Pronto se hizo presente en el lugar una dotación del mencionado cuerpo, que aunque sin aproximarse demasiado, observó el artefacto, un recipiente de cartón similar a los utilizados como talquera, en uno de cuyos extremos se observaba un manómetro. Cuando por breves instantes se hizo silencio, fue dable oír el característico tic tac del reloj, situación que aumentó aún más la incertidumbre en quienes se hallaban en el lugar. Cabe hacer notar que el caso no causó mayor conmoción, en razón de que a esa hora el personal del ministerio, en su mayoría, había-se ya retirado con anticipación al horario habitual, a fin de

efectivizar la retroactividad del aumento de haberes en el Banco de la Provincia.

El señor Rossi consultó luego con el personal idóneo de los gabinetes policiales, resolviéndose finalmente que el aparato fuera sacado a la playa de estacionamiento que da sobre la calle 8, para ulteriores comprobaciones.

Esta tarea se llevó a cabo con sumo cuidado. La presunta bomba fue colocada en un recipiente, que se bajó mediante la utilización de cuerdas. Mientras esto sucedía, el lugar fue punto de atención de numerosos curiosos, que siguieron las alternativas del procedimiento. Finalmente, el perito policial colocó el objeto contra un grueso árbol, en la misma

(Cont. en la 4ª Pág., 2ª Col.)

17 OCT 1967

SOLICITADA

1945

17 de Octubre

1967

COMPATRIOTAS:

Ninguna oportunidad más propicia que el nuevo aniversario de la epopeya popular del 17 de OCTUBRE de 1945, para que el MOVIMIENTO PERONISTA, expresión auténtica y mayoritaria de los ideales del Pueblo, diga su palabra a la Nación con la claridad y energía que las actuales circunstancias históricas que vivimos lo exigen.

Por el genio y obra de su conductor, GENERAL JUAN DOMINGO PERON y por la mística concepción revolucionaria de EVA PERON, con el respaldo enervorizado de nuestro Pueblo en el curso de 16 años inolvidables de gobierno, de un país mediatizado y sometido al imperialismo extranjero por el cipayismo oligárquico, hicimos una PATRIA JUSTA, LIBRE y SOBERANA.

Después de Setiembre de 1955, caído el GOBIERNO JUSTICIALISTA por el zapazo traidor y alevoso de la reacción anti-popular coaligada al colonialismo capitalista, el MOVIMIENTO PERONISTA ha pagado con sangre su insobornable lealtad al pueblo de la República.

Es el momento de preguntar a nuestros compatriotas si ya tienen respuestas sobre las causas por las cuales fue abatido en Setiembre de 1955 el gobierno del GENERAL JUAN DOMINGO PERON, y porque desde entonces no se ha vacilado en medios para impedir la recuperación del poder político al MOVIMIENTO PERONISTA. Si alguna duda queda al respecto bastará con analizar la actual situación de nuestra PATRIA.

Por sobre las pasiones partidistas, los sectarismos ideológicos y las inhibiciones mentales, los ARGENTINOS que honradamente se preocupen por la felicidad de nuestro Pueblo y la grandeza futura de nuestra Patria, tendrán que reconocer que en aquel momento y ahora, también, la Soberanía Popular fue avasallada por la fuerza y se frustraron los destinos de grandeza de la Nación, para que siguieran subsistiendo y se acrecentaran los privilegios de una minoría apátrida y egoísta.

En el desolador panorama que presenta en estos momentos Argentina, está la respuesta irrefutable e intergiversable. Vivimos una profunda crisis económica, política, cultural y social que ha sido deliberadamente articulada.

En suma, compatriotas, para esto fue abatido el GENERAL PERON, y por esto se impide que el MOVIMIENTO PERONISTA vuelva al Poder como lo quiere el Pueblo.

Frente a esta situación queda una sola salida, la de la LUCHA, sin claudicaciones. En ella tienen su puesto de combate TODOS LOS ARGENTINOS en quienes aliente un Ideal de Patria y de Justicia, por encima de las consideraciones de grupos o intereses. El dilema es claro, se sirve al Pueblo y se está dispuesto a luchar por su felicidad y bienestar o cobarde y sutilmente se esgrimen supuestas divergencias para debilitar el MOVIMIENTO DE LIBERACION NACIONAL que romperá definitivamente con toda dominación oligárquica-imperialista, produciendo el cambio de las actuales estructuras liberales-capitalistas, por un nuevo orden social, en el que flameen victoriosas las banderas de JUSTICIA SOCIAL, INDEPENDENCIA ECONOMICA y SOBERANIA POLITICA.

COMPATRIOTAS:

En este nuevo aniversario del 17 de OCTUBRE, cuando el País se siente aislado por una tragedia que aumenta la desgracia y destaca aún más el desvalimiento en que se encuentra nuestro Pueblo, que hoy más que nunca goza instituciones de bien social, como la FUNDACION EVA PERON, el MOVIMIENTO PERONISTA encuentra doble motivo para lanzar esta convocatoria a todos los argentinos que coincidan en nuestros objetivos de servir al Pueblo y contribuir a la grandeza de la Patria, para que unidos demos a la Nación las grandes soluciones que el momento exige y que tienen su punto de partida en la recuperación del poder político por el Pueblo.

Nosotros los PERONISTAS cumpliremos con nuestro deber. Esperemos que TODOS también lo cumplan.

MOVIMIENTO PERONISTA

Bernardo ALBERTE, Héctor SAMPAYO, Mabel DI LEO, Armando CANZIANI, Angel ESTEVEZ, Miguel FERNANDEZ, Andrés FRANCO, Nello ONA, Heraclio SOSA, Ana MACRI, Celso FLORES, Isabel ROSELLI, Jorge GIANOLA, Gloria MADARIAGA, Valentín TIBEAU, Luisa CASARES, Juan DUARTE, Angel CAFFARA, Estanislao RO SALES, Demetrio LORENZO, Juan EHYERALDE, Manuel RECHE, Roberto SALAR, Rafael NEGRETE, Pedro ALVAREZ, Jorge DI PASCALE, Néstor CARRASCO, Ramón ELORZA, Alfredo ARIAS, Carlos MERELES, Alfredo NORESE, Vicente ROQUE, Gerónimo IZZETA, Ricardo DE LUCA, Antonio LOPEZ, Albino DORATO, Oscar VAGO, Nicolás BRUN, Eustaquio TOLOSA, Alberto RAMPENBERGH, Julio WIDMANN, Celso FAULES, Agustín CUELLO, Juan RACHINI, Omar TALIA, Jesús DE LA PAZ, Angel MANASSERO, Jorge BARILACHE, Vicente DILEO, Miguel GAZZERA, Salvador MANCANARO, José ACOSTA, Abelardo ARCE, Augusto VANDOR, Carlos CARRERA, Eleuterio CARDOZO, Angel CASSARETTO, Angel BROLIS, Alfredo MALDONADO, Armando FERRETO, Adolfo CAVALLI, Alberto AROMI, Enrique CHIESI, Sebastián MONTOYA, Amado OLMOS, Ignacio LANZILLOTTI, Alberto SAENZ FOSTER, Andrés FRAMINI, Eduardo ROJAS, Walter SCHMIDT, Alfonso MILLAN, Lorenzo PEPE, Raúl BALSSELLS, José ALONSO, José BIANCO, Angel PERALTA, Raimundo ONGARO, Francisco ROMERO.